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Tekst 6 

Une star grâce à son moonwalk 

(1) Inconnu il y a encore quelques
jours, Salif Gueye, alias Salif la
Source, danseur de rue depuis cinq
ans, est très populaire sur les
réseaux sociaux. Dans sa vidéo, on 5 

voit Salif faire le célèbre moonwalk 
de Michael Jackson à Beaubourg. La 
vidéo a été un énorme succès : cinq 
millions de vues sur Instagram en 
cinq jours. Un résultat incroyable qui 10 

l’a énormément surpris. « J’avais 
presque retiré la vidéo de mon 
compte parce que je la trouvais trop 
simple », s’étonne ce garçon de 22 
ans. 15 

(2) Il faut dire que cet adepte du hip-
hop a été énormément aidé. Le 
basketteur américain Lebron James 
et l’acteur américo-canadien Dwayne 
Johnson ont posté la vidéo sur leur 20 

compte. Cela a fait passer le nombre 
de ses followers de 9000 à 900 000 
en moins d’une semaine. « J’ai fait le 
tour du monde en restant à Paris », 
dit Salif. L’adepte de la street danse 25 

garde quand même les pieds sur 
terre. 
(3) Est-ce que ce buzz va aider Salif
à faire carrière en France ou bien
aux États-Unis ? Salif croit à son 30 

destin. « Je danse depuis l’âge de 
trois ans. Je me suis toujours dit que 
cela arriverait un jour ou l’autre », 
confie Salif. Il est originaire de Dakar 
et a grandi dans les environs de 35 

Paris où il habite toujours. La danse, 
c’est toute sa vie. Ses parents l’ont 
toujours stimulé à vivre cette pas-
sion. Ils ont en même temps encou-
ragé leur fils à faire des études. 40 

(4) Salif adore imiter les pas de
danse de Michael Jackson. Il connaît
aussi d’autres influences, comme le
mime Marceau, Fred Astaire ou bien
encore Be Boy ou les Twins. Ces 45 

derniers forment un duo de danseurs 
qui a un incroyable talent et qui s’est 
exporté aux États-Unis. Salif dit qu’il 
a été inspiré    16    par des dessins 
animés, notamment Scooby-Doo, et 50 

des jeux vidéo. 
(5) Ses fans lui promettent un bel
avenir en France. « J’espère qu’il va
faire carrière en France, il a un
incroyable talent », s’enthousiasme 55 

Léa. Elle est une de ses followers qui 
est venue le voir danser à Beau-
bourg, où la vidéo a été tournée. La 
carrière de Salif va commencer. « Il 
reçoit déjà beaucoup de propositions 60 

et les projets à venir semblent 
énormes », affirme son agent. Ainsi, 
le danseur de Beaubourg ira 
prochainement aux États-Unis.
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